

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 3. September 2015

Gottesdienst zur Einführung des neu gewählten Kirchenvorstands

Mit einem festlichen Gottesdienst begrüßt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen den neu gewählten Kirchenvorstand am Sonntag, 13. September um 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche (Aschaffenburger Straße 105). Alle zwölf am 26. April dieses Jahres gewählten Kirchenvorsteherinnen und -vorsteher werden in diesem Gottesdienst, den Pfarrerin Leonie Krauß-Buck und Pfarrer Martin Franke gemeinsam gestalten, öffentlich auf ihr Amt verpflichtet und gesegnet. Im Anschluss an den Gottesdienst haben Gemeindeglieder und Interessierte beim Kirchencafé und Sektempfang die Gelegenheit, Ihre Entscheiderinnen und Leiter für die kommenden sechs Jahre persönlich kennenzulernen. Auch Eltern mit Kindern sind herzlich willkommen: Parallel zum Gottesdienst findet wieder die Kinder-Kirche statt.

Da zum 1.9.2015 Pfarrerin Regina Westphal die Stelle gewechselt hat, kommen auf den neuen Kirchenvorstand unmittelbar nach der Einführung große Entscheidungen zu: Er muss die drei Bewerberinnen und Bewerber auf die Pfarrstelle kennenlernen und sich für eine neue Person im Pfarramt entscheiden.

Der Kirchenvorstand der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen besteht aus zwölf gewählten Vertreterinnen und Vertretern sowie den beiden (und zukünftig wieder drei) Pfarrern und Pfarrern. Gleichberechtigt lenken sie die Geschicke der größten Kirchengemeinde im Evangelischen Dekanat Rodgau. (mf)